

# *Les Amis de Kerfons*

## *Mignoned Kerfaoues*

*L'association a pour but de mettre en valeur le patrimoine bâti de la commune de Ploubezre et en particulier de la Chapelle de Kerfons.*

*Son but est également de récolter des fonds pour la rénovation de la Chapelle.*

*Elle propose, entre autres, des concerts, des expositions et un Fest Noz en acoustique*

Quelques mots sur la Chapelle de Kerfons:

En Breton Kerfaoues peut être traduit par « la maison des hêtres », mais par déformation on désigne cet édifice sous le nom de Kerfons.

C'est une fondation ancienne des Seigneurs de Coëtfrec. La chapelle fut détruite pendant la guerre de succession du duché (1341-1364).

Elle fut ensuite reconstruite dans le premier quart du 15<sup>ème</sup> siècle.

La chapelle a une forme de tau (T), ce qui est assez commun dans le pays du Trégor.

En 1559, l'aile sud fut construite dans le style renaissance et dédiée à St Yves. L'élément exceptionnel de cette chapelle, rare aujourd'hui, est la présence d'un jubé du 15<sup>ème</sup> siècle (Classé monument historique le 20 mars 1899) en bois sculpté et peint dans un style gothique flamboyant. C'est l'un des plus beaux jubés de Bretagne.

### **Bulletin d'adhésion**

Nom & Prénom:

Adresse:

Email:

Téléphone:

Déclare adhérer à l'association « Les Amis de Kerfons » pour l'année 2025. Montant minimum de la cotisation : 10 €

Je fais un don de :.....€

(chèque à l'ordre de: Les amis de Kerfons)

A adresser à :

Les Amis de Kerfons Mr BISS Rodolphe  
15 route de KERFONS 22300 PLOUBEZRE

Notre association ayant pour but la récolte de fonds pour rénover la chapelle, les dons sont déductibles des impôts au titre de l'article 200-5 du code général des impôts.